



Les INFOS FÉVRIER 2008

Président

Gérard Meschberger

03 88 92 22 96

<gerard.meschberger@orange.fr>

Vice président

Pierre Friedel

03 88 82 53 87

pierre.friedel@wanadoo.fr

Secrétaire

Remy Dreyfus

03 88 92 35 17

remy.dreyfus@evc.net

Trésorier

Pierre SCHNEIDER

<pierremonique.schneider

@wanadoo.fr>

Protocole

Raymond Sengler

03 88 58 21 46

<sengler.transports@wanadoo.fr>

A retenir

"Les Chinois : 12 ans après"

mardi 18/3 (Jean Pierre S)

Mun nouveau job à l'hôpital

mardi 25/3 Eric H.

Qu'est ce que le Rotary ?

En créant le Rotary, Paul Harris désirait grouper dans l'amitié des gens de professions différentes et les faire agir ensemble pour le bien de la collectivité.

Le critère professionnel est à la base du recrutement de nouveaux membres.

Lors de sa visite au Club le 18 décembre dernier, le Gouverneur Français MAURAND a déclaré lors de la réunion de travail :

« En principe, les Clubs ne doivent pas recruter de retraités ».

Pour recentrer notre Club sur ce critère professionnel, j'ai demandé à plusieurs de nos membres encore actifs de nous parler de leur métier lors des prochaines réunions.

Des visites à caractère professionnel sont également en projet.

« Promouvoir une éthique élevée dans toute profession » est un des premiers objectifs du Rotary International.

Votre Serviteur
Gérard MESCHBERGER



Assemblée du Club (Rapporteur Gérard)

Le comité est au complet et de nombreux rotariens y participent. Un tour d'horizon est effectué sur les affaires en cours

-L'opération Vente de Roses est annulée faute de volontaires pour solliciter entreprises et commerces

- Francis propose de refaire le trombinoscope des membres du Club avec photos.

Il va en parler avec Jean-Paul

Subventions aux œuvres

1° sur demande de Marc Fettig, il a été décidé de faire un don de 400 € pour payer les dossiers remis aux élèves lors du carrefour des métiers

2° et un don de 1 000 € à l'Association Handi Chiens qui nous a été exposée par Michèle et qui a fait l'objet d'une conférence-démonstration « Quatre pattes et le Handicap »

3° les membres n'ont pas donné suite, pour le moment, à la nouvelle priorité POLIO PLUS du Rotary International exposé par Pierre Weil, le club ayant déjà versé cette année 1 750 € à la Fondation pour les actions locales et mondiales



**Le nouveau comité
2008-2009.**

Séminaire du 23 février
au Mont Ste Odile



gouvernemental de 2003 avec, au départ, la coopération des Ministères de l'Agriculture et de l'Environnement malgache.

Il s'avère, cependant, que J.P. MAISSET ne peut compter que sur son équipe.

Tout d'abord il œuvre dans le but d'acquiescer la confiance des autochtones avec lesquels il s'agit de travailler, il leur transmet son savoir-faire.

Dans ce but, il forme 360 personnes réparties en 24 groupes de 15 personnes. Les chefs de groupe sont formés en priorité. Il est assisté par 1 ingénieur agronome et botaniste qui sont également interprètes.

En 2005, il passe 8 semaines sur le terrain, assisté par des apiculteurs français. Les femmes malgaches sont très impliquées.

En 2006, retour sur le terrain, mais déception due à la défection des 2 responsables locaux.

En 2007 création d'une nouvelle équipe qui s'attelle à la tâche : tout le travail est à refaire.

Les pluies de décembre à mars ont eue comme conséquence un manque de pollen ce qui a entraîné le dépérissement des ruches les plus faibles. Pour avoir des ruches plus fortes, il a été décidé de laisser 10 à 15 kg de miel, par ruche, comme nourriture pour les abeilles.

Enfin, premier succès en 2007, 2 tonnes

miel ont pu être commercialisées dans de grandes surfaces, après analyse effectuée par un laboratoire de Tananarive.

Ce miel étant reconnu par les instances



internationales, de nouveaux marchés peuvent s'ouvrir, le premier d'entre eux : l'île Maurice.

Néanmoins, pour maintenir et développer pleinement cette activité, il faudrait une meilleure gestion forestière.

En conclusion, sur les 24 groupes formés au départ, 5 sont d'un excellent niveau, 12 végètent, 7 ont abandonnés. Il s'agit, maintenant, de rebâtir les locaux de stockage (500 à 800 € par local). Si le système forestier est respecté, on peut raisonnablement compter sur une production globale de 4 tonnes pour 2008 selon le degré d'efficacité des ruches.

Sur les 20 ruches financées par le Rotary, il en reste 17 qui tournent bien.

Tour de table pour dernières nouvelles : Francis D. nous rappelle la soirée du CLICS vendredi le 29/02.

Pierre W. lance un appel à candidatures pour le RYLA (âge requis 18 à 28 ans) pour une semaine de stage (dates à définir).

Marc F. a, à l'heure actuelle, 20 intervenants pour le prochain forum des métiers. Le but qu'il s'était fixé est atteint.

Puis, Raymond S. nous présente le conférencier du jour, Jean-Pierre MAISSET.

Thème abordé : Les Ruches de Madagascar.

Jean-Pierre MAISSET est responsable du développement de l'apiculture à Madagascar.

Il nous rappelle la genèse de ce projet démarré en 2003 afin de donner du travail aux populations afin que celles-ci puissent avoir un gagne-pain régulier.

Ce projet a démarré après le changement

"Quatre pattes et le handicap" Mardi 19 février 2008 19h30



Conférence débat 4 pattes et le handicap (suite) proposée par Michèle, avec la participation de Valérie Behra déléguée régionale Handi'chiens et de son chien d'accompagnement sociale, de Mélanie handicapée motrice et de son chien d'assistance ainsi que son accompagnatrice Véra. La soirée a débuté par la projection d'un film (Charlie et Vitis) montrant le parcours de l'handicapé apprenant à gérer son futur compagnon lors d'un stage de passation Handi'chiens de 15 jours.

Durant le repas les conversations furent très animées sur cette action que peu de membres connaissaient.

Puis Mélanie 25 ans qui vit seule grâce à son chien a témoigné de son autonomie et de sa vie sociale retrouvées grâce à son compagnon à 4 pattes qui l'assiste au quotidien.

Valérie quand à elle a répondu aux nombreuses questions.

Elle a rappelé l'aide précieuse, reconnue comme auxiliaire de vie du chien d'assistance.

Après quelques démonstrations impressionnantes de quelques unes des 52 commandes assimilées par ces chiens, cette soirée émouvante et chaleureuse tournée vers les personnes à mobilités réduites a été clôturée vers 23 heures par notre président sur une promesse de don à définir.

